

Wawasan Kebangsaan Diberikan Dandim 0827/Sumenep Untuk Bekal Mahasiswa Baru Ponpes Anuqoyah

KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.JIS.CO.ID

Sep 12, 2022 - 13:21



SUMENEP - Komandan Kodim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi ,S.E., memberikan materi Wawasan Kebangsaan kepada Mahasiswa baru Institut Sains dan Tehnologi Anuqoyah dengan Tema Ketahanan Nasional

yang diselenggarakan oleh BEM-I IST Anuqoyah yang dihadiri kurang lebih 120 orang mahasiswa baru yang bertempat di Aula IST Anuqoyah di Dusun Gultim, Desa Guluk-Guluk, Kecamatan Guluk-Guluk Kabupaten Sumenep. Senin (12-09-2022).

Turut Hadir dalam kegiatan tersebut, Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Donny Pramudya Mahardi, S.E. sebagai pemateri, Danramil 0827/07 Guluk-Guluk Kapten Inf Heri Suharminto, Presiden Mahasiswa saudara Taufiqurrahman, Ketua Pelaksana acara saudara Moh. Syaui.

Dalam Kegiatan tersebut Antusias para mahasiswa sangat luar biasa pada saat Dandim 0827/Sumenep menyampaikan Materi wawasan kebangsaan kepada para mahasiswa.



Dalam kesempatan tersebut Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi ,S.E. mengungkapkan mahasiswa harus berkontribusi secara faktual sebagai bentuk implementasi semangat bela negara.

Sehubungan dengan hal tersebut, menurut Dandim cerminan sikap dan pola pikir warga negara termasuk mahasiswa sangat dipengaruhi bagaimana pemahaman terhadap kebangsaan.



"Suatu negara akan kuat apabila sistem ketahanan pemerintahnya kuat, sehingga bibit yang akan mengguncang negara tidak sampai meluas," jelas Dandim saat memberikan materi.

Dandim pun menjelaskan Dampak dari mudarnya Wawasan Kebangsaan yaitu kehilangan jati diri dan karakter bangsa, ancaman disintegrasi bangsa, melemahnya daya saing dan daya tangkal bangsa, tujuan dan cita-cita bangsa tidak terwujud.



Mahasiswa harus mampu menjadi sosok generasi yang tidak hanya cerdas dari aspek Ilmu Pengetahuan dan teknologi (IPTEK) tetapi, memiliki kualitas mental, ideologi serta jiwa kepemimpinan yang solid dalam wawasan kebangsaan Indonesia guna mendorong peningkatan semangat yang tinggi dan berkarakter untuk kelangsungan hidup Berbangsa dan negara.

Lebih lanjut Dandim 0827/Sumenep menegaskan bahwa, dalam hal bela negara dan ketahanan negara maka semua kalangan, terutama mahasiswa sebagai generasi emas bangsa wajib menanamkan sikap dan perilaku sebagai warga negara yang dijiwai oleh kecintaan kepada Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) yang berdasarkan Pancasila dan UUD 1945 dalam menjalin kelangsungan hidup bangsa Indonesia yang seutuhnya, cinta terhadap tanah air, sadar dalam semangat berbangsa dan bernegara, yakin akan pancasila sebagai ideologi negara dan Memiliki Jiwa rela berkorban.

Kegiatan pemberian Materi Kebangsaan yang dilaksanakan oleh dandim 0827/Sumenep selesai acara berlangsung dengan tertib dan aman.